

SPORTS | Loire et région

TENNIS DE TABLE

## **Clément Berthier, confiné mais à l'entraînement**

Clément Berthier a encore une chance d'aller aux Jeux de Tokyo. Pour ça, il devra remporter le tournoi de qualification olympique, qui aura lieu à Lasko, en Slovénie (10 au 12 avril). Confiné à Roanne, il profite d'une dérogation grâce à son statut de sportif de haut niveau. Il peut s'entraîner trois fois par semaine. Pourtant, les compétitions nationales prévues en décembre sont toujours en suspens. Les athlètes handisports ont le droit de s'entraîner mais la mise en place reste compliquée localement. Sans entraînement, difficile d'imaginer le maintien des différents critères.